山鹿中学校 学校便り第11号「豊かな情操 逞しい心身 磨かれた知性」

好きです!山中

平成28年11月4日 文責:校長 池田幸春

体育館がリニューアルしました!

「ずいぶんと明るくなり、ボールがはっきり見えます。」「床もきれい」などリニューアルした体育館への生徒の声です。1学期の終業式以来、3ヶ月以上の期間、工事のために体育館が使用できず、何かと不便をかけましたが、11月1日から使用できるようになりました。特に、体育館を利用するの部活動関係には、大変ご迷惑をおかけし、保護者の皆様には送迎等大変御世話になりました。心からお礼申し上げます。

体育館天井の張り替えが中心の工事のため、フロア一面に足場を組んでの大変な工事だったと思いますが、併せて、雨漏りの補修、電灯のLED化、床の研磨、そしてコートラインの引き直しもしていただき、明るく真新しい体育館にリニューアルしました。

早速、部活動等で利用をはじめ、体育館に元気な声が戻ってきました。

熊本地震の影響で、県内には。いま だ体育館が使用できない学校がたくさ んあります。なかには、復旧のめどが 立たず、卒業式にも間に合わないとの 話も聞きます。そのような時期にリニ ューアルした体育館です。感謝の気持 ちを忘れず、いつでも、いつまでも大 切に使っていきたいものです。



11月7日(月)には、19時からPTA教育講演会(山鹿中校区幼・保・小中連絡会)、8日(火)には13時30分から南部地区小中学校音楽会を新しくなった本校体育館で開催します。ぜひ、おいで下さい。お待ちしています。

ルールとマナー!

学校生活でも、社会においても、互いが気持ちよく安全に生活するためには、ルールが必要となります。例えば、交通ルールも安全に車を走行したり、移動するためには欠かせないものです。本校でも、自転車通学の際には、ヘルメットの着用や横断時の降車など、校内ルールも設け徹底を図っています。登下校中の様子からは、ルールについては概ね良好かと思います。ただ、マナーの視点で言えば、考えなければいけな点も多いようです。「まわりに迷惑をかけない」を根底に、「ゆずりあい」とか「思いやり」の気

持ちをさらに持ち、行動できることを指導 しています。

保護者の皆様にお願いです。子どもさんの送迎の時、学校正門前での乗り降りでの危険な場面や駐車場でのトラブル等が続いています。どうか安全第一に、大人が手本となってルール遵守とマナーある行動をよろしくお願いします。

	2	
-	_	-